

El albergue de Elda alerta de un aumento del abandono de mascotas y lucha por la concienciación ciudadana

16/06/2015



Cerca de 150 perros y 80 gatos esperan en el albergue a ser adoptados | Jesús Cruces

Con la llegada del verano siempre aumenta del abandono de animales, por ello, desde el Albergue de mascotas de Elda trabajan para concienciar a la ciudadanía contra esta tendencia. Este centro da servicio a la Mancomunidad Intermunicipal del Valle del Vinalopó y cubre los municipios de Elda, Petrer, Sax y Monóvar, y además han llegado a acuerdos de los ayuntamientos de Novelda, Moforte del Cid, Aspe, Pinoso y Salinas. Una de las trabajadoras del centro, María Pérez, señala que actualmente cuidan cerca de 150 perros y 80 gatos, "pero esta cifra siempre aumenta durante el verano", por

lo que se ven desbordados. Desde el albergue piden a los ciudadanos que sean conscientes de lo que supone adquirir una mascota y que no las abandonen.

Pérez explica que "el abandono siempre va asociado a ciertas estaciones, aunque es cierto que en los últimos años se había notado un cambio: desde el comienzo de la crisis se han producido durante todo el año", aunque asegura que "últimamente estamos viendo que la estacionalidad vuelve y ya no se abandonan tantos animales a lo largo del año". Pérez ha confirmado esta tendencia alertando de que con la llegada del calor y del

verano, este año ya están comenzando a recibir un mayor número de avisos por este problema.

María Pérez lamenta que "mucha gente no está concienciada de que una mascota es para toda la vida y que deben pensarlo muy bien antes de adquirir un perro o gato", aunque se muestra positiva al destacar que "cada vez más ciudadanos se están concienciando en la adopción de mascotas; ahora en lugar de comprar, se nota un aumento de las personas que van al albergue". La trabajadora indica que "también hay quienes no se pueden hacer cargo de su mascota pero no desean abandonarla, así que vienen y nos exponen su problema, por lo que nosotros le buscamos soluciones como casas de acogida para evitar que acaben en el albergue", según Pérez.

Para luchar contra este problema, el albergue trabaja con las diferentes asociaciones de mascotas de la zona, "realizando actividades con los escolares para concienciar

contra el abandono y para adoptar en lugar de comprar; y es que la educación es importante porque los niños y niñas son los que en un futuro pueden abandonar o no, si se les conciencia no lo harán", sentencia Pérez.



Un hombre adopta a un perro del albergue | Jesús Cruces